

DESCROZAILLE, UN DÉPUTÉ 100% ANTISOCIAL !

Frédéric Descrozailles est député macroniste de la 1ère circonscription (Saint-Maur, Champigny ouest, Bonneuil, Créteil nord)

IL EST POUR LA RÉFORME BORNE-MACRON REPOUSSANT LA RETRAITE A 64 ANS !

Une réforme injuste et inutile qui ne fait que des perdants, encore plus dure pour les femmes, pour les métiers difficiles et pour les carrières longues. Ils mentent en affirmant qu'il y aurait une pension minimale à 1200 euros !

Le ministre Riester l'a reconnu : « *Le gouvernement n'a jamais dit que tous les retraités auraient 1200 euros par mois* ».

Que dit Frédéric Descrozaille ?

« *Je vote cette réforme SANS ETAT D'AME, avec les 2 mesures les plus impopulaires QUI NE SONT PAS JUSTES* »
(France info)

LES FRANÇAIS DISENT NON !

IL VOTE CONTRE LE REPAS À 1€ POUR LES ÉTUDIANTS !

Alors que les repas CROUS à 1 euro venaient d'être votés grâce à la NUPES, les macronistes, dont Descrozaille, se sont mobilisés pour bloquer la loi sous prétexte que cela bénéficierait aussi aux étudiants moins pauvres ! Alors qu'un étudiant sur 2 ne mange pas à sa faim, que les jeunes sont de plus en plus pauvres et que les files d'attente pour l'aide alimentaire s'allongent !

Que fait Frédéric Descrozaille ?

IL VOTE CONTRE, comme 121 députés de son groupe « Renaissance » !

SOUTENONS LA JEUNESSE !

IL EST CONTRE LES ARTISANS ET TPE, CONTRE LA RENATIONALISATION D'EDF !

Les députés de la NUPES ont fait approuver, contre l'avis du gouvernement, une loi qui étend les tarifs réglementés de l'électricité aux artisans et TPE/PME qui n'en bénéficient pas.



Au lieu de soutenir les entreprises frappées par l'explosion des factures de l'énergie, les députés macronistes, se sachant minoritaires, ont quitté

l'Assemblée pour ne pas avoir à voter !

Sur proposition de la NUPES, le parlement a voté contre le démantèlement d'EDF et pour sa renationalisation, afin de garantir l'accès à l'énergie pour tous. Les macronistes se sont volontairement absentés ! Ce qui en dit long de leur conception du débat parlementaire : quand ils sont minoritaires, ils « bordélistent » l'Assemblée et ils boycottent le vote !

Frédéric Descrozaille refuse de voter pour soutenir les petites entreprises en difficulté et pour garantir notre accès à l'énergie.

**SAUVONS NOS BOULANGERS !
L'ÉNERGIE EST UN BIEN COMMUN !**